

Telefónica Tech y Balbix se alían para gestionar la exposición y el riesgo con IA Generativa de vanguardia

- Telefónica Tech utilizará la IA de Balbix para gestionar la exposición al riesgo, cuantificar su impacto económico y evaluar la superficie de ataque de las organizaciones de Brasil.

Sao Paulo, 4 de febrero de 2025. [Telefónica Tech](#), la unidad de negocios digitales del grupo español de telecomunicaciones Telefónica, y Balbix, proveedor de soluciones de gestión de exposición y riesgo cibernético impulsadas por Inteligencia Artificial (IA), se alían estratégicamente para potenciar la ciberseguridad de las organizaciones en Brasil.

Mediante esta asociación, Telefónica Tech integrará la plataforma de Balbix en su portfolio de servicios de ciberseguridad para gestionar la exposición al riesgo, cuantificar el riesgo cibernético y evaluar la superficie de ataque de las organizaciones. De esta forma, Telefónica Tech tendrá la capacidad de procesar petabytes de datos de ciberseguridad con IA y proporcionar recomendaciones procesables para la reducción de riesgos.

La plataforma de Balbix proporciona una visibilidad completa de la superficie de ataque de una organización (incluidas todas las vulnerabilidades y exposiciones en todos los entornos) e incorpora información adicional sobre amenazas, explotabilidad, impacto en el negocio y control de la seguridad para priorizar las que realmente importan.

El servicio permitirá detener todas las vulnerabilidades actualmente explotadas, comprender las técnicas de los atacantes, evaluar la eficacia de los controles de seguridad y valorar el impacto de las vulnerabilidades explotadas. Asimismo, el servicio también incluye un análisis detallado de los datos de seguridad internos y externos, y del posible impacto empresarial en caso de violación.

María Jesús Almazor, COO de Telefónica Tech para España y América, afirma: “Esta alianza con Balbix robustece nuestros servicios de ciberseguridad en Brasil y pone en valor las capacidades que tiene la Inteligencia Artificial para analizar grandes volúmenes de datos en poco tiempo y proporcionar altos niveles de protección a las organizaciones”.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion

Gaurav Banga, fundador y CEO de Balbix, asegura: “Estamos encantados de asociarnos con Telefónica Tech, una empresa que comparte nuestra visión de la ciberseguridad impulsada por Inteligencia Artificial Generativa. Nuestra colaboración permitirá a las organizaciones comprender sus riesgos actuales y mitigarlos rápidamente. Estamos acelerando la reducción de riesgos mediante la integración de las capacidades de gestión de la exposición y GenAI de Balbix en los servicios de Telefónica Tech. Con Balbix, las organizaciones han informado de una reducción de más del 90% en la carga de trabajo de TI para mitigar o parchear vulnerabilidades”.

La alianza entre ambas compañías también incluye la capacitación de las organizaciones de todos los tamaños en todo lo relativo a riesgo cibernético y el despliegue del asistente de IA de ciberseguridad de Balbix, BIX, que permitirá a Telefónica Tech proporcionar a sus clientes una herramienta con la capacidad de comunicar información de riesgo, como el impacto de una vulnerabilidad de día cero y los pasos a seguir para mitigarla sin necesidad de crear informes manuales o ejecutar consultas extensas.

Sobre Telefónica Tech

Telefónica Tech es la compañía líder en transformación digital. La compañía cuenta con una amplia oferta de servicios y soluciones tecnológicas integradas de Ciberseguridad, Cloud, IoT, Big Data, IA o Blockchain. Para más información, consulte: <https://telefonicatech.com>

Sobre Balbix

Balbix es la plataforma líder de gestión de riesgos cibernéticos y exposición, que permite a las empresas reducir el riesgo a través de información procesable en tiempo real en toda su superficie de ataque. Con Balbix, las empresas obtienen una visión unificada del inventario de activos, la priorización basada en el riesgo y la movilización integral para la remediación. Reconocida por Forbes, CNBC y Deloitte, Balbix cuenta con la confianza de un grupo cada vez mayor de empresas incluidas en la lista Fortune 500 para impulsar sus programas de seguridad de la información y fomentar un ecosistema digital más seguro.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion